

Un Vélo Qui Roule fait sa rentrée

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent!

C'est la rentrée et nous vous attendons au <u>forum des associations de Maurecourt</u> ce samedi 8 septembre à la salle de sport Yannick Noah de Maurecourt : au programme, atelier vélo et marquage <u>BICYCODE®</u>.

On assure également une présence au forum de Conflans.



Les ateliers reprennent tous les samedi matin à l'école des Tilleuls (sauf imprévus). Le planning a été remis à jour, pensez à le consulter sur le site avant de vous y rendre : <u>UnVéloQuiRoule</u>



Le samedi 29 septembre, atelier exceptionnel toute la journée. Vous êtes toutes et tous invités le midi pour un pique-nique convivial sur le principe de l'auberge espagnole. On partagera ce que chacun aura apporté. Un petit moment sympa pour échanger sur le fonctionnement de notre association sur nos projets futurs en commun.



A bientôt et à vélo!

